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Вопрос об установлении минималь-
ной заработной платы в Тюменской
области на 2022 год на уровне не ниже
минимального размера оплаты труда
в России рассмотрят в регионе
в ближайшее время.

Сторонам социального партнерства
региона направили предложение о на-
чале переговоров, сообщает областной
Департамент труда и занятости насе-
ления.

Во время совещания по социальным
вопросам 18 ноября президент России
Владимир Путин дал поручение об уве-
личении прожиточного минимума и ми-
нимального размера оплаты труда на
2022 год. Глава государства отметил, что
одновременно с индексацией размера
прожиточного минимума должен вы-
расти и МРОТ.

ИА «Тюменская линия»

Ежегодно администрацией Омутин-
ского района осуществляется под-
держ к а  обществ енно  зна чимых
программ, реализуемых социально
ориентированными организациями.
В ноябре этого года была выделена
субсидия на внедрение проекта
«Реабилитация после COVID-19»,
к внедрению которого приступили
специалисты АНО СО «Сияние».

Для участия в проекте автономной
некоммерческой организации социаль-
ного обслуживания приглашаются граж-
дане пожилого возраста, перенесшие
коронавирусную инфекцию. Пожилые
люди могут бесплатно пройти реабили-
тационный курс и восстановить здоро-
вье после тяжелого недуга.

П р о г р а м м а  п р е д у с м а т р и в а е т
10 - 15 занятий со специалистами. Они
включают: техники восстановления ког-
нитивных функций - памяти, внимания;
дыхательную гимнастику, психологиче-
скую реабилитацию, диагностику с при-
менением метафорических карт и арт-
терапию. На выделенные средства пла-
нируется приобретение кислородного
концентратора, тонометра и велотрена-
жера. Мероприятия в рамках проекта
проводятся совместно с медицинскими
работниками. Для каждого участника
будет подготовлена индивидуальная
программа реабилитации.

Запись на курс проводится  по теле-
фонам: 3-20-53; 8-950-491-16-15. Допол-
нительную информацию можно полу-
чить у директора АНО СО «Сияние»
Елены Бобровой.

Анжелика ПАЙВИНА
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Пожилых людей
реабилитируют

после COVID-19

 ÀÊÒÓÀËÜÍÎ

Определят размер
минимальной

заработной платы
на 2022 год
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Программа газификации
продолжится

В Вагайском Доме культуры состоя-
лось ежегодное собрание граждан. На
встрече с жителями территории присут-
ствовали глава Омутинского района
Олег Кузнецов, прокурор района Вла-
димир Третьяков, руководители и спе-
циалисты районных ведомств.

Жители Вагайского сельского поселения разбирались,
что делать и кто виноват

оказывается, в том числе, с привлече-
нием волонтеров. В населенных пунктах
проживают 172 малообеспеченные се-
мьи, 85 - многодетных, 114 - неполных.
По мнению Сергея Новикова, это повод
задуматься о социальной политике
в селе.

Хозяйственную деятельность на тер-
ритории осуществляют семь сельхоз-
товаропроизводителей, среди них:
ООО «Победа» - 45 работающих,
3 3  ч ел о ве к а  -  О О О  « Я бл оч н о е » ,
ООО «Зерноток» - 14, КФХ Алабу-
гина И.В. - 13 человек, и другие. Плачев-
ной назвал глава поселения числен-
ность поголовья крупного рогатого
скота и сельскохозяйственных животных.
Коров содержат 72 двора.

В сельском поселении работают: Ва-
гайская СОШ, детский сад «Солнышко»,
ФАПы, СДК и три клуба, 27 магазинов.

Финансовое состояние территории на
протяжении последних трех лет стабиль-
ное. Бюджет поселения составляет в
пределах 11 млн руб. Все статьи рас-
ходов обсуждаются с Думой сельского
поселения.

В 2021 году на территории побывало
много почетных гостей. В августе объек-
ты села посетил депутат Государст-
венной Думы Иван Квитка. Парламента-
рий обещал помощь в развитии посе-
ления.

Секретарь  регионального  отде-
ления партии «Единая Россия» Андрей
Артюхов передал средней школе и
библиотекам различные книги. После
встречи с ним один из тюменских пред-
принимателей подарил селу оборудо-
вание для детской площадки, которое
установлено при поддержке районной
администрации.

Много лет сотрудничества связывает
территорию с депутатом Тюменской об-
ластной Думы Виктором Рейном. При-
мером плодотворного взаимодействия
является дом для многодетной семьи
Белкиных - Мамаковых, построенный
на личные средства депутатов-едино-
россов.

Продолжается улучшение качества
жизни селян. С начала года в Вагае
открылся магазин «Пятерочка». Мнения
на этот счет неоднозначные, отметил
Сергей Владимирович. По причине воз-
росшей конкуренции предприниматели
села отмечают снижение выручки, но для
основной массы жителей это положи-
тельный момент - современный торго-
вый центр предлагает широкий ассорти-
мент товаров. У селян есть возможность
сравнивать цены и делать более вы-
годные покупки. В с. Вагай завершено

Развиваться
и прирастать

По сложившейся традиции собрание
граждан началось отчетом главы Вагай-
ского сельского поселения. Сергей Но-
виков доложил о работе, выполненной
на территории. За отчетный период сде-
лано немало, отметил глава. На терри-
тории прошла Всероссийская перепись
населения. По предварительным итогам
численность жителей составляет более
4 тыс. человек.

- Мы смело смотрим в будущее, хотим
дальше развиваться и прирастать, -
заверил Сергей Владимирович.

С начала года администрацией посе-
ления активно выдавались справки для
оформления гражданами различных
документов. Выдано 415 справок:
архивные, о составе семьи, наличии
подсобного хозяйства, уточнении адрес-
ного хозяйства и на перевозку грузов.

Большую часть жителей поселения
составляют люди пожилого возраста.
На территории много одиноко прожи-
вающих - около 196 человек. Под-
держка данной категории населения

строительство новой врачебной амбула-
тории. Лечебное учреждение готовится
к запуску в эксплуатацию.

Ради памяти земляков
Впервые в селе появилась мемо-

риальная доска. Она размещена на
здании Вагайской СОШ. Таким образом
увековечили память воина-земляка
Павла Яковлевича Кравчука. Дом, где он
родился, находился на месте, где сей-
час расположена школа. Летчик-бомбар-
дир мужественно сражался в годы Ве-
ликой Отечественной войны, был не-
однократно отмечен боевыми награ-
дами. Герой погиб во время выполне-
ния одного из боевых заданий.

На протяжении последних лет в посе-
лении идет работа по благоустройству
памятников. За отчетный период закон-
чены строительные работы по ул. Со-
вхозная, напротив СДК. У мемориала
был положен еще один ряд дорожных
плит. Жители предлагают установить
забор.

- С памятником за линейной частью
более сложная ситуация, - поделился
Сергей Новиков. - Там у меня нет
актива, на который можно опереться.
Неоднократно выходил на местных жи-
телей, которые участвовали в сходах
граждан, ругали власть, но сами не хо-
тят заниматься благоустройством, на-
пример, разбить клумбу. Планировку
участка мы до сих пор делаем. Поэтап-
но стараемся облагораживать террито-
рию памятного места.

Глава Вагайского сельского поселения
Сергей Новиков призвал жителей
проявлять социальную активность
и участвовать в обустройстве села

И.о. заведующего Объединенным
филиалом № 1 «Омутинская центральная

районная больница»
Александр Помешкин рассказал

о новой врачебной амбулатории
Íà÷àëî.

Ïðîäîëæåíèå íà 2-é ñòðàíèöå.
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Жители Вагайского сельского поселения интересовались: «когда построят КОСы?»

Уличное освещение -
проблема

злободневная
Уличное освещение остается одной

из актуальных проблем территории.
Как проинформировал Сергей Владими-
рович, много обращений граждан,
жалоб приходится на эту сферу деятель-
ности администрации. На территории
310 ламп уличного освещения. Еже-
годно направляются средства на его мо-
дернизацию. В этом году за счет остат-
ков средств местного бюджета в районе
Дома культуры установлено 100 свето-
диодных ламп. Также заменены све-
тильники на улицах Куйбышева, Черня-
ховского, Карла Маркса, то есть наказ
прошлого собрания граждан админист-
рацией выполнен. Работа по улучшению
освещения улиц будет продолжаться.

- Депутат сельской Думы Владимир
Старцев высказал инициативу уста-
новить дополнительные светильники в
д. Крутинская. Постараемся сделать это
до Нового года, - пообещал глава посе-
ления. - В 2021 году мы победили в кон-
курсе представительных органов муни-
ципальных образований Тюменской об-
ласти. Областной Думой нам выделено
более 190 тысяч рублей на благоустрой-
ство поселения. Эти средства будут на-
правлены на покупку еще 60 светильни-
ков. Ждем поступления средств.

Эх, дороги!
В отчетном докладе глава сельского

поселения уделил особое внимание
дорожной деятельности, назвав вагай-
скую территорию самой малоасфальти-
рованной в районе. Из 42 км дорог
местного значения асфальтовое покры-
тие имеют только 40 процентов - 25 км.
В соответствии с очередностью, утверж-
денной районной Думой, в планах од-
ной из первых будет асфальтироваться
ул. Железнодорожников. В поселении
регулярно проводятся весенне-осеннее
грейдирование и очистка дорожного
покрытия от снега. На протяжении трех
лет с этим проблем нет. Помимо мест-
ного бюджета, финансовые вливания
на содержание дорог осуществляются
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из районного бюджета. Они направля-
ются на ямочный ремонт, подсыпку
щебня и окювечивание.

Сергей Владимирович также про-
информировал, что ежегодно планиру-
ются средства на содержание детских
площадок. Завершено огораживание
кладбища,  расположенного  возле
д. Большекрутинская, на Зимовье-Вагай-
ском осталось установить 300 м ограж-
дения, которое будет сделано в следу-
ющем году. По словам Сергея Новикова,
пока не удается навести на кладбищах
должный порядок, бюджетных средств
не  хватает.  К  уб орк е  при влеч ена
бригада от центра занятости, которая
занимается уборкой мусора и спилива-
нием старых веток. С компанией, осу-
ществляющей вывоз твердых бытовых
отходов, заключен новый договор. Она
обязуется в еженедельном режиме чи-
стить контейнерные площадки.

В завершении выступления Сергей
Владимирович призвал односельчан не
только критиковать власть, но и вносить
свой вклад в благоустройство села.

Когда будет газ?
Комментируя обращения граждан по

газификации, заместитель главы рай-
она Сергей Кузнецов проинформировал:

- В этом году ситуация кардинально
поменялась. На сегодняшний день как
на федеральном, так и областном уров-
не действует программа догазификации.
Она предусматривает, что газ придет
туда, где уже была начата работа по
строительству подводящих газопроводов.
По Вагайскому поселению в нее попали
все населенные пункты, кроме д. Малая
Крутая. Она включена в программу гази-
фикации юга Тюменской области.

Сергей Анатольевич отметил серьез-
ную работу главы сельского поселения
Сергея Новикова и его команды с по-
тенциальными участниками программы
догазификации. Специалистами подго-
товлено более 400 заявок от жителей.

Планируется, что в 2022 году начнется
газификация домов, где положен газо-
провод. Параллельно будет разрабаты-
ваться проектная документация на стро-
ительство уличных газопроводов. Газ
селянам подведут бесплатно, от них по-
требуется только оплата за технологи-
ческое подключение.

О наболевшем
Ни одно собрание граждан в с. Вагай

не обходится без темы канализа-
ционно-очистных сооружений. Обычно
обсуждение важной для села проблемы
проходит остро. Жители эмоционально
реагируют на любые объяснения спе-
циалистов, спрашивают: «Кто виноват?»,
«Когда построят КОСы?», предлагают
направить очередное обращение от
жителей руководству области. Не стало
исключением и прошедшее собрание.

В ходе обсуждения Сергей Кузнецов
пояснил, администрацией района была
направлена заявка в Департамент жи-
лищно-коммунального хозяйства ТО, она
одобрена. Насущная проблема была
озвучена главой района Олегом Куз-
нецовым на приеме у губернатора реги-
она. Олег Анатольевич назвал ее одной
из первостепенных задач. Однако на
данный момент из-за дефицита област-
ного бюджета статья расходов на раз-
работку проектно-сметной документации
на строительство КОСов в Вагае в него
не включена.

По словам Сергея Анатольевича, в
текущем году администрацией района
была оказана помощь в подведении
водопровода и газификации дома мно-
годетной семьи Белкиных-Мамаковых.
Совместно с главой сельского поселе-
ния решались вопросы подключения
электричества. По просьбе жителей
микрорайона, прозвучавшей на про-
шлом собрании, восстановлена локаль-
ная система водоочистки в котельной.

Частично модернизирована основная
станция водоочистки. Поступали жа-
лобы по водоснабжению из д. Вагай-
ская. Вопрос тоже решен - установлены
более мощные насосы. Год назад пост-
роена новая скважина по ул. Заводская.
В 2021-м ее обустройство продолжено.
В следующем году будет сделана сква-
жина и система водоочистки в д. Боль-
шекрутинская.

Участники собрания внесли предло-
жения: модернизировать уличное осве-
щение в д. Большекрутинская, устано-
вить «фонарь» около церкви, сделать
косметический ремонт в подъезде дома
по ул. Ленина, 153.

Продолжая разговор, глава района
Олег Кузнецов сообщил о планах рекон-
струкции старого здания врачебной

амбулатории под жилые помещения.
Селяне не раз просили выделить в
с. Вагай территорию для проведения ме-
роприятий и праздников, напомнил Олег
Анатольевич. В настоящее время есть
предварительная договоренность с ру-
ководством Свердловской железной
дороги о передаче в муниципальную
собственность территории бывшего
ОРСа, которая может быть использова-
на для этих целей.

Глава муниципалитета рекомендовал
продолжить обустройство в селе дет-
ской площадки, а именно, создать здесь
зону отдыха для семей с детьми: сде-
лать ограждение, хорошее освещение и
видеонаблюдение. Олег Кузнецов при-
звал граждан проявлять сознательность
и беречь все, что делается для ком-
фортной жизни селян.

Медицинские услуги
На период обострения эпидемиологи-

ческой обстановки участковый врач-те-
рапевт Вагайской врачебной амбулато-
рии Александр Малахов задействован в
моногоспитале. В связи с этим возни-
кают определенные сложности с орга-
низацией медицинского обслуживания
населения. Исполняющий обязанности
заведующего Объединенным филиалом
№ 1 «Омутинская центральная район-
ная больница» Александр Помешкин
поблагодарил жителей территории за
понимание и сообщил, что с 1 декабря
прием пациентов будут проводить
врачи-терапевты Светлана Малахова
и Евгений Мельников.

Александр Алексеевич рассказал о
новом здании врачебной амбулатории.
В ближайшем будущем в распоряжении
медперсонала и жителей будут простор-
ные кабинеты с кондиционерами и со-
временным оборудованием, большое
помещение дневного стационара. На се-
годняшний день для ввода в эксплуата-
цию требуется подключение электро-
энергии. Этот непростой вопрос реша-
ется несколько месяцев, в том числе
при  содействии главы района Олега Куз-
нецова. С конца октября этого года спе-
циалисты Желдорэнерго приступили к
работе, но предполагать конкретные
сроки открытия амбулатории пока рано.
Жители говорили о наболевшем.
Стоматологическая помощь на селе
должна оказываться в полном объеме,
и не ограничиваться удалением зубов.
Необходимо, чтобы врач-стоматолог
имел также сертификат на лечение
детей.

Прозвучала еще одна претензия:
«Почему на гастроскопию нужно ездить
в Юргинскую больницу?» Как под-
черкнул Александр Помешкин, это
больной вопрос. Из-за развернутого
на базе стационара моногоспиталя ЦРБ
не располагает свободным помеще-
нием для проведения указанной проце-
дуры. Кроме того, на данный момент
в больнице нет врача-эндоскописта.
На обучение специалиста требуется
время.

Участники собрания граждан заслу-
шали выступления специалистов о ра-
боте, проделанной в сфере дорожного
строительства и ЖКХ, деятельности
учреждений социальной сферы. Вре-
менный участковый уполномоченный
Сергей Иванов сообщил, что в связи
с пандемией прием граждан сотрудни-
ками полиции проводится онлайн.
Селяне узнали об ухудшении кримино-
генной обстановки в районе, распрост-
раненных мошеннических схемах.
Вагайцы высказали просьбу, чтобы уча-
стковые жили на территории поселения
и не менялись. По их мнению, это
положительно скажется на охране
общественного порядка.

Анжелика ПАЙВИНА
Фото Артура САУТИЕВА

Ïðîäîëæåíèå.
Íà÷àëî íà 1-é ñòðàíèöå.
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Глава Журавлевского сель-
ского поселения Нина Радкевич
проинформировала о том, как
на территории идет вакцинация.
От коронавирусной инфекции
привились 175 человек. Не по-
ставили вакцину 68 граждан:
из их числа 29 пенсионеров,
18 человек - безработные граж-
дане, работающие - 13 человек,
причем двое из них отстранены
от работы. Медотвод имеют
9 человек.

Прокурор Владимир Третья-
ков предложил главе террито-
рии рассказать вначале, какие
вопросы обозначили селяне
в прошлый раз и как их решили.
Нина Николаевна сделала
акцент на том, что по наказам
избирателей установлен до-
рожный знак по улице Цен-
тральная с указателем пово-
рота на улицу Заречная. Про -
водилась очистка дороги от
улицы Кооперативная до пере-
ходов. Ставился вопрос о меди-
цинской помощи. Потому что
фельдшер продолжительное
время была на больничном.
Вопрос был решен: два раза в
неделю приезжали на террито-
рию медицинские работники из
Ситниковской участковой боль-
ницы. Сейчас фельдшер вновь
приступила к своим обязанно-
стям. Граждан интересовал
вопрос газификации деревни
Шаньгиной. Там нет подводя-
щего газопровода и населенный
пункт стоит в очереди в про-
грамме газификации.

 ÑÎÁÐÀÍÈß ÃÐÀÆÄÀÍ

Обсуждали вопросы
благоустройства

12 июня этого года Федераль-
ная антимонопольная служба
РФ разместила информацию об
особенностях подключения
объектов капитального строи-
тельства в рамках догазифика-
ции без привлечения средств
граждан. Теперь жители Тюмен-
ской области могут бесплатно
подвести природный газ к гра-
ницам своих участков после
1 ноября 2021 года. Дата опре-
делена постановлением Прави-
тельства РФ.

К сожалению, не у всех хо-
зяев дома оформлены в соб-
ственность. У многих нет право-
устанавливающих документов.
Соответственно, люди не смо-
гут воспользоваться льготой от
государства. От журавлевской
территории подготовлено шесть
заявок на включение домовла-
дений в программу догазифи-
кации, но пока только три дома
включены в план газификации
2022 года.

Нина Радкевич рассказала о
проделанной работе по благо-
устройству территории. Выпол-
нены отсыпка 250 метров до-
рожного полотна асфальтовой
срезкой по ул. Центральная и
70 метров по ул. Заречная;
ямочный ремонт асфальтового
покрытия областной дороги на
участке 600 кв. м в деревню
Шаньгина. За счет средств
районной администрации про-
ведено окювечивание 450 мет-
ров вдоль улицы Центральная.
Оборудован пешеходный про-

ход к колодцу по улице Цен-
тральная.

На кладбищах в д. Шаньгина
и п. Рассвет установлены емко-
сти для пользования водой в
летнее время. Проводилась
противоклещевая обработка,
спилены четыре аварийных
дерева. В декабре завершатся
работы по инвентаризации
кладбищ, оцифровке, фото-
съемке мест захоронения, ко-
торые выполняет подрядная
организация из Тюмени. Этого
требует законодательство о по-
гребении и похоронном деле.

Засыпаны четыре брошенных
колодца. Глава сельского посе-
ления Нина Радкевич отме-
тила, что хочется больше актив-
ности от самих граждан. Если
растет крапива около колодца,
оторвалась доска - все ждут,
когда сделает сельская адми-
нистрация. С Ниной Нико-
лаевной не согласна житель-
ница Светлана Платонова.
Светлана Николаевна аргумен-
тирует так: доски для ремонта
колодца недешевые, придется
оплатить доставку пиломате-
риала из с. Омутинское. По-
чему жители должны расходо-
вать личные средства, чтобы за-
менить сгнившие доски. У кого
на балансе стоит колодец, тот
и должен его содержать. Свет-
лана Платонова высказала по-
желание, чтобы у колодца сде-
лали освещение. Депутат Ольга
Захарова возразила ей: фонарь
там не нужен, потому что есть
уличное освещение у рядом сто-
ящих домов по улице Школьная.
В случае необходимости можно
рассмотреть вопрос на заседа-
нии сельской Думы.

Светлана Платонова интере-
совалась количеством мусор-
ных контейнеров в с. Журавлев-

ское. Их одиннадцать, девять
стоят на оборудованных пло-
щадках. Светлана Елишева,
специалист отдела ЖКХ адми-
нистрации района, проинфор-
мировала, что еще две пло-
щадки установят в 2022 году.

С начала года заменена
21 лампочка в уличных светиль-
никах, установлено четыре но-
вых фонаря. Выполнено устрой-
ство ограждения из металличе-
ских цепей по периметру памят-
ника по ул. Центральная. Изго-
товлены две мемориальные
доски с фамилиями участников
войны, вернувшихся, но не до-
живших до наших дней. Установ-
лены два информационных
стенда для объявлений на цен-
тральной усадьбе. В целях
соблюдения пожарной безопас-
ности вокруг населенных пунк-
тов Журавлевского сельского
поселения обустраивались ми-
нерализованные полосы шири-
ной 10 метров. Окашивалась
растительность на территории.
Разобран один брошенный
дом. В целях безопасности
людей на водных объектах вы-
вешиваются предупреждающие
знаки: «Купание запрещено»,
«Выход на лед запрещен».

За счет средств районной
администрации для организа-
ции праздников приобретены
десять флагов с флагштоками.

Обустроена детская пло-
щадка на центральной пло-
щади, где есть карусель, качель,
г о рк а ,  т ур н ик ,  п од ъ е мн а я
стенка. В будущем году плани-
руется огородить ее. Потому что
домашний скот, который часто
гуляет по улицам, объедает
посаженные силами школь-
ников деревья на площадке. За
счет средств районной админи-
страции в школе появилась
пешеходная дорожка, протя-
женностью 90 метров, произ-

веден капитальный ремонт
крыльца, построен теплый туа-
лет. В отдельных классах заме-
нили линолеум. Также обра-
зовательное учреждение полу-
чило новый автобус.

Об эпидемиологической об-
становке в районе рассказала
Ольга Пинигина, председатель
врачебной комиссии Объеди-
ненного филиала № 1 «Омутин-
ская центральная районная
больница». Селяне интересо-
вались: есть ли среди привитых
заболевания с  летальным
исходом? Кто чаще попадает
в моногоспиталь: кто привился
от коронавирусной инфекции,
или те, кто пренебрег вакцина-
цией? Какие могут быть послед-
ствия после перенесенного за-
болевания? Ольга Борисовна
напомнила, что вакцинация
остается самым надежным спо-
собом защиты. Подавляющее
большинство пациентов в ста-
ционарах - это непривитые
граждане.

Глава сельского поселения
Нина Радкевич рассказала о
планах на будущий год. Направ-
лено письмо в Управление ав-
томобильных дорог по устрой-
ству остановочного комплекса
по улице Школьная. По на-
казам селян на предмет чистки
колодца в д. Шаньгина был об-
следован колодец по улице
Молодежная, 1. Приглашена
бригада и выяснилось, что по-
чистить и углубить колодец не-
рационально, потому что желе-
зобетонные кольца в нем
может повести и тогда он при-
дет в негодность. Принято ре-
шение: обратиться в районную
администрацию с заявкой на
устройство водоснабжения.
Она  принята на второй квар-
тал 2022 года.

Марина НИКОНОРОВА

Встреча с гражданами состоялась в селе Журавлевское.
Жители пришли обсудить волнующие их вопросы с представи-
телями местной власти. На собрании присутствовали глава
муниципалитета Олег Кузнецов, его заместители Елена Малуш-
кова и Дмитрий Пинигин, прокурор района Владимир Третьяков,
представители ЖКХ, социальной защиты населения, больницы,
депутаты сельской Думы.

В Тюменской области заре-
гистрированы 40 тыс. жителей
как самозанятые, это практи-
чески в 2,5 раза больше, чем
в начале года.

К а к  н а п и с а л  в  с в о е м
Instagram директор департа-
мента инвестиционной поли-
тики и государственной поддер-
жки предпринимательства Тю-
менской области Антон Машу-
ков, это те люди, которые хотят
проявить себя в качестве само-
стоятельного производителя.

«Для поддержки института
самозанятых с 2021 года в Тю-
менской области при поддерж-
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Увеличилось число
самозанятых граждан

Более 120 км федеральных
автомобильных трасс отремон-
тировано в Тюменской об-
ласти. К концу 2021 года не ме-
нее 87 % от общей протяжен-
ности автомобильных дорог
общего пользования феде-
рального значения в Тюмен-
ской области будут отвечать
нормативным требованиям.
Это, сообщает пресс-служба
Тюменской областной Думы,
превышает общероссийский
уровень, равный 85 %.

По показателю соответствия
федеральных дорог норматив-
ным требованиям Тюменская
область является одним из ре-
гионов-лидеров. Дороги, протя-
женность которых составила
9 % от общей протяженности
автомобильных дорог, отно-

Более 120 км федеральных
автомобильных трасс

отремонтировано
сятся к переходящим объектам
2021 - 2024 годов. Они будут
расширены до четырех полос
для движения автотранспорта.
В перспективе планируется
довести до ширины в четыре
п ол ос ы в се  ф ед е ра ль ны е
трассы на территории Тюмен-
ской области.

По информации Уралуправто-
дора, протяженность автомо-
бильных дорог общего пользо-
вания федерального значения
в Тюменской области состав-
ляет около 1 тыс. 128 кило-
метров. На них расположено
69 мостов и путепроводов,
водопропускные трубы, дорож-
ные переходы, включая над-
земные и подземные, специ-
альное оборудование.

ИА «Тюменская линия»

ке ТРО «Опора России» реали-
зуется региональный проект
«Создание благоприятных усло-
вий для осуществления дея-
тельности самозанятыми граж-
данами». Проект включает се-
минары «Выход на маркетплей-
сы», обучающий курс «Открой
свое дело», индивидуальные
консультации. Для удобства об-
щения мы создали чат для са-
мозанятых в Telegram, участни-
ками которого уже стали более
800 человек», - сообщил он.

По итогам года поддержку
получат более одной тысячи
самозанятых жителей региона.

По данным ФНС России по
Тюменской области, средний
возраст самозанятых - 30 лет.

Напомним, Тюменская об-
ласть одна из первых в стране
реализует проект института са-
мозанятых с 2020 года. Феде-
ральная программа реализу-
ется с 2021 года и входит в на-
циональный проект «Малое и
среднее предпринимательство
и поддержка индивидуальной
предпринимательской инициа-
тивы».

В начале 2021 года в области
было зарегистрировано 16,5
тыс. самозанятых. К середине
ноября - более 40 тыс. человек
выбрали налог на профессио-
нальный доход. Узнать, как
стать самозанятым, можно на
сайте самозанятые72.рф.

ИА «Тюменская линия»

Уважаемые омутинцы!
Смотрите телепрограмму «Сельское время» на канале ОТР

(9 кнопка) в четверг - 6.30 часов, воскресенье - 7.00 часов.

Журавлевское поселение самое отдаленное -
40 километров от районного центра. В его состав
входят четыре населенных пункта - Журавлевское,
Шаньгина, Рассвет, Тетеркина. На территории
сельского поселения проживает 482 человека.


